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N i e d e r s c h r i f t 

 
der 54. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des  Ausschusses für 
städtische Bauangelegenheiten und Vergaben nach der  VOB, VOL 
und HOAI am 08.03.2007  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
Ort:    Ratshof, Marktplatz 1, Zimmer 107 
 
Zeit:    17:00 Uhr bis 17:35 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  

 

Anwesend sind:  
 
Herr Joachim Geuther CDU  
Herr Frank Sänger CDU  
Herrn Gernot Töpper CDU  
Herr Uwe Heft Die 
Linkspartei. PDS 

Anwesenheit ab 17.03 Uhr 

Frau Frigga Schlüter-Gerboth Die 
Linkspartei. PDS 

Anwesenheit ab 17.10 Uhr 

Frau Heidrun Tannenberg Die 
Linkspartei. PDS 

 

Herr Gottfried Koehn SPD  
Herr Johannes Krause SPD  
Frau Sabine Wolff NEUES 
FORUM 

 

Frau Elke Schwabe WIR. FÜR 
HALLE. 

 

Herr Tom Wolter MitBürger  
Herr Egbert Geier BG  
Frau Martina Hesse Verw  
Frau Antje Prautzsch Verw  
Herr Heinz Maluch GRAUE  
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Entschuldigt fehlen:  
 
Herr Dr. Thomas Pohlack BG  
Frau Sieglinde Voigt-Kremal Verw Vertreter Herr Baus 
 
 
 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschrift vom 22. 02.2007 
  
 4.  Vorlagen 
  
 5.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 6.  Anfragen von Stadträten 
  
 7.  Beantwortung von Anfragen 
  
 8.  Anregungen 
  
 9.  Mitteilungen 
  
 
 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnun gsmäßigkeit der 

Einladung und der Beschlussfähigkeit 

_________________________________________________________________________________ 

  
Herr Krause eröffnet die Sitzung. Er stellt die ordnungsgemäße Einladung und die 
Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

_________________________________________________________________________________ 

  
Abstimmungsergebnis:   
 
9 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltung 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
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 Beschluss:   
 
Der Tagesordnung wird zugestimmt. 
 
 
zu 3 Genehmigung der Niederschrift vom 22. 02.2007 

_________________________________________________________________________________ 

  
Abstimmungsergebnis:   
 
9 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltung 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
 
 
Beschluss:   
 
Der Niederschrift vom 22. 02. 2007 wird zugestimmt. 
 
 
zu 4 Vorlagen 

_________________________________________________________________________________ 

 

zu 5 Anträge von Fraktionen und Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:   

 
Es liegen keine Anträge vor. 
 

 

zu 6 Anfragen von Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

  
Herr Krause bittet um Überprüfung der Verkehrsregeln am Vorplatz Hauptbahnhof. Für 
Fahrzeuge ist es schwierig, sich vom Vorplatz in den laufenden Verkehr der Delitzscher 
Straße einzuordnen, da es keine Ampel für diese Fahrzeuge gibt. Hier regelt die 
Straßenbahn. 
 
Herr Wolter bittet die Verwaltung um Prüfung zu Veröffentlichen von Beschlüssen aus dem 
Nichtöffentlichen Teil des Vergabeausschusses. 
 
Ab 17.03 Uhr nimmt Herr Heft an der Beratung teil. 
 
Herr Wolter bemängelt die Beantwortung des Geschäftsbereiches IV – Kultur und Bildung – 
zur Vergabe Laternenfest. Der damals gefasste Beschluss wurde seiner Meinung nach nicht 
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umgesetzt und darüber wurde der Vergabeausschuss nicht informiert. Er bittet dies 
nachzuholen. 
 
Des Weiteren ist in der Antwort zu seiner Anfrage Peißnitzexpress nur der technische Teil 
enthalten. In der Konsolidierungsvereinbarung 2006 war die Privatisierung beschlossen 
worden. Hierzu gibt es in der Antwort keine Aussage. Er bittet um eine Information. 
 
Herr Krause schlägt vor, dass Herr Dr. Pohlack diese Fragen in der nächsten 
Ausschusssitzung mündlich beantwortet und eventuelle Fragen noch gestellt werden 
können. 
 
zu 7 Beantwortung von Anfragen 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:   

 
keine 
 
zu 8 Anregungen 

_________________________________________________________________________________ 

  
Frau Tannenberg begrüßt die Baumaßnahmen in der Zerbster Straße und das bereits fertig 
gestellte sieht ihrer Meinung nach gut aus. 
 
 
zu 9 Mitteilungen 

_________________________________________________________________________________ 

  
Herr Heft beanstandet den Beschluss vom 22. 02. 2007 zur Nichtbehandlung des 
Haushaltsplanentwurfes 2007 im Vergabeausschuss. Diese Beanstandung teilt er auch dem 
Stadtrat und der Oberbürgermeisterin mit. 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum:  

 

 

__________________________   ____________________________ 
Johannes Krause     S. Voigt-Kremal 
Vorsitzender des     Protokollführerin 
Ausschusses 


